

Wer im Gedächtnis seiner Lieben lebt,  
der ist nicht tot, der ist nur fern;  
tot ist nur, wer vergessen wird.

Immanuel Kant

## WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen des Mitgeföhls, die wir beim Abschied von unserer geliebten Mutter und Grossmutter

# Margrit Zwahlen-Fischer

erleben durften.

Die vielen Beileidsbriefe, Blumen und Geldspenden, die vielen tröstenden Worten und stillen Händedrücke zum Abschied haben uns gezeigt, dass wir mit unserer Trauer nicht alleine sind.

Einen besonderen Dank gilt der SPITEX Schlossmatt Thun und dem PZM Münsingen für die liebevolle Umsorgung und Betreuung. Ein aufrichtiges Danke schön geht an Frau Pfarrerin Monika Cléméncon für ihre einföhlsamen und treffenden Worte beim Trauergottesdienst.

Unser Dank gilt auch allen, die ihr in ihrem langen Leben in Liebe und Freundschaft verbunden waren.

Thun, im Dezember 2019

Die Trauerfamilie